



## Jornada de la Cultura Japonesa Inauguración de la Exposición de AWAZU Kiyoshi

El 10 de noviembre, la Embajada inauguró en el Palacio del Marqués de Arcos en la Habana Vieja la exposición del fallecido artista Sr. AWAZU Kiyoshi “Salvar la Vida Humana”, homónima de una de las obras exhibidas. Esta muestra fue posible gracias a la colaboración del proyecto “LisGallery”, el cual se encargó de la curaduría de las obras que fueron mostradas en la BIENAL de La Habana en 2015. La Embajada aprovechó la ocasión para donar las obras del Sr. AWAZU al Centro de Arte Contemporáneo “Wifredo Lam” y a la LisGallery.

En la ceremonia, el Embajador HIRATA Kenji y la directora del Palacio, Sra. Alianza Martínez pronunciaron palabras de bienvenida. Igualmente, fue compartido al público el mensaje del Sr. AWAZU Ken, hijo del Sr. AWAZU Kiyoshi y productor de arte. La exposición mantendrá sus puertas abiertas hasta el 10 de diciembre.

[Click aquí para el texto completo del mensaje del Sr. AWAZU Ken](#)



14 de noviembre de 2022

Sección de Cultura y Prensa

Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: [http://t.me/EmbajadaJapon\\_Cuba](http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba)